



*Heilung war dir nicht beschieden,
deine Krankheit war zu schwer.
Du wärst gerne noch geblieben,
aber leider bleibt dein Platz nun leer ...*

Glattfelden, 27. März 2019

Susanna Lee-Schmitter
Katharina Stocker-Lee
Fränzlistrasse 1
8192 Glattfelden

ABSCHIED UND DANK

Wir haben Abschied genommen von meinem geliebten Schatz, meinem Bruder,
Schwiegersohn, Schwager und Freund

Heinz Lee-Schmitter

18. Februar 1955 bis 27. März 2019

Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei:

Herrn Pfarrer Christhard Birkner für die mitfühlenden und tröstenden Abschiedsworte
sowie die Begleitung am Grab.

Herrn Dr. Stephan Ebnöther und Frau Dr. Karin Hasenfratz und dem ganzen Praxisteam
für die versierte und mehrjährige Betreuung.

Herrn Dr. Ulrich Brunner und dem ganzen Praxisteam
für die kompetente und langjährige Betreuung.

Herrn Dr. Thiene und Frau Dr. Menghini für die aufopfernde,
mitfühlende und bedachtsame Betreuung.

Dem ganzen Pflegepersonal der Palliative-Abteilung E3 vom Spital Bülach
für die liebevolle und aufopfernde Pflege und Fürsorge.

Für die vielen einfühlenen und tröstenden Beileidskarten, Umarmungen
sowie Zeichen der Liebe, Freundschaft und Verbundenheit.

Für die grosszügigen Spenden an die Krebsliga Zürich und Gaben
für späteren Blumenschmuck.

Herzlichen Dank auch an ALLE, die sein Leben auf irgendeine Weise bereichert haben
und ihm Zuneigung und Freundschaft geschenkt haben, sowie allen, die Heinz in seinem
Leben begleitet und mit ihm verbunden waren.

Die Beisetzung hat auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familienkreis
und Freundeskreis stattgefunden.

In lieber Verbundenheit: Susanna Lee-Schmitter und
Katharina Stocker-Lee mit Trauerfamilien